



INSTITUTO ESTATAL ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DE OAXACA
COMISION TEMPORAL DE COMUNICACIÓN

ACTA DE SESIÓN DE INSTALACION
26 NOVIEMBRE 2021

En la ciudad Oaxaca de Juárez, Oaxaca; siendo las once horas del día viernes veintiséis de noviembre de dos mil veintiuno. -----

Presidente de la Comisión da inicio a la sesión de instalación de la Comisión de Comunicación, de conformidad con lo dispuesto en los artículos 40 fracciones I y IV, 42 numerales 1, 2, fracción VI, 3, 4 y 7 de la Ley de Instituciones y Procedimientos Electorales del Estado de Oaxaca; así como 5, 7, y 10 del Reglamento de Comisiones del Consejo General de este Instituto. Saluda a las y los presentes incluidas sus colegas consejeras electorales y representantes de partido. Procede a tomar a pasar lista, encontrándose presentes las consejeras Nayma Enríquez Estrada y Jessica Jazibe Hernández García, integrantes de la comisión; así como las consejeras invitadas Carmelita Sibaja Ochoa y Zaira Hipólito López; la representante del Partido Verde Ecologista de México, Ana Karen Ramírez Pastrana; el representante del Partido del Trabajo, Jesús Alfredo Sánchez Cruz; el representante del Partido Revolucionario Institucional, Othoniel Melchor Peña Montor; y el representante del Partido Nueva Alianza, José Manuel Luis Vera; así como la secretaria técnica de la Comisión, Evlin Marysol Hernández Aragón, encargada de despacho de la Unidad Técnica de Comunicación Social de este Instituto, por lo que declara quórum legal. -----

Presidente de la Comisión manifiesta que siendo las once horas con dos minutos del día viernes veintiséis de noviembre de dos mil veintiuno queda instalada la sesión por lo que procede a hacer de conocimiento de la Comisión el proyecto de orden del día. -----

Como punto número uno, toma de protesta del presidente, integrantes y secretaria técnica de la Comisión Temporal de Comunicación e Instalación Formal de la misma; y dos, análisis y aprobación, en su caso, del Plan Anual de Trabajo 2021-2022 de la Comisión Temporal de Comunicación; pregunta si alguna persona desea hacer uso de la voz, sin que exista respuesta positiva al respecto ----- Por lo anterior pide a las consejeras electorales sirvan manifestar de forma económica si es de aprobarse el proyecto de orden del día puesto a su consideración. Quienes estén por la afirmativa sirvanse manifestarlo levantando la mano (las consejeras levantan la mano) -----

El proyecto de orden del día fue aprobado por unanimidad de votos. -----

Presidente de la Comisión informa a las consejeras electorales integrantes de la Comisión Temporal de Comunicación que la misma ha quedado instalada por lo cual procede a tomar protesta de ley y posteriormente tomará protesta a las consejeras electorales integrantes y a la secretaria técnica de esta comisión -----

Presidente de la Comisión manifiesta. Yo, Alejandro Carrasco Sampedro “protesto guardar y hacer guardar la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, la Particular del Estado, las leyes que de una y otra emanen, así como la Ley de Instituciones y Procedimientos Electorales del Estado de Oaxaca y cumplir leal y patrióticamente con los deberes y funciones del cargo como presidente de la Comisión Temporal de Comunicación. Si no lo hiciera así, que la Nación, el Estado y el Instituto Estatal Electoral me lo demanden. -----

A continuación, en su carácter de presidente de la Comisión tomó protesta de ley a las consejeras electorales integrantes de la misma, así como a la secretaria técnica. -----

Presidente de la Comisión pregunta, consejera electoral, Nayma Enríquez Estrada, consejera electoral Jessica Jazibe Hernández García y secretaria técnica, Evlin Marysol Hernández Aragón “¿Protestan guardar y hacer guardar, la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, la particular del Estado, las leyes que de una u otra emanen, así como la Ley de Instituciones y

Procedimientos Electorales para el Estado de Oaxaca? ¿Cumplir leal y patrióticamente con los deberes y funciones del cargo de consejeras electorales integrantes y secretaria técnica, respectivamente, de esta Comisión Temporal de Comunicación? (Las consejeras electorales, así como la secretaria técnica, protestan) -----

Presidente de la Comisión manifiesta que, habiéndose tomado la protesta de ley, siendo las once horas con cinco minutos de este viernes veintiséis de noviembre de dos mil veintiuno, se declara formalmente instalada la Comisión Temporal de Comunicación.

Presidente de la Comisión solicita a la secretaria técnica de la comisión continúe con el desahogo del orden del día.

Secretaria Técnica informa al consejero presidente que el siguiente punto es el análisis y aprobación, en su caso, del Plan Anual de Trabajo 2021-2022 de la Comisión Temporal de Comunicación, y, dado que el documento fue circulado previamente solicita consultar la dispensa de la lectura del mismo, con la salvedad de que aparezca en el acta de esta sesión de forma íntegra.

Presidente de la Comisión concede la consulta -----

Secretaria Técnica Pregunta a las consejeras integrantes de la Comisión si están a favor de la dispensa de la lectura del documento mencionado con la salvedad de que aparezca en el acta de esta sesión de forma íntegra. Les pide manifestarlo levantando la mano e informa que la dispensa de lectura ha sido aprobada.

Presidente de la Comisión informa que se procede al análisis del segundo punto y aprovecha para comentar que la Comisión Temporal de Comunicación tendrá trabajos muy importantes para estas elecciones, entre ellos en el mes de diciembre se tendrá que presentar la Estrategia de Comunicación del Proceso Electoral, que incluye las actividades permanentes y temporales a las que se dará seguimiento como son las diferentes campañas institucionales dirigidas a diferentes sectores de la población. Explicó que el Plan Anual de Trabajo 2021-2022 es una carta de presentación donde la Comisión detalla la importancia del proceso electoral, presenta el calendario de sesiones ordinarias de la Comisión, así como un cronograma de actividades que se desglosaran en la estrategia. Recordó que la Comisión tendrá a su cargo la conducción de los debates a la gubernatura por lo que en breve se presentará la imagen y la estrategia del proceso.

Consejera Nayma Enríquez Estrada, integrante de la Comisión, celebró el arranque de los trabajos de Comunicación que se mantiene activos a través de la Unidad Técnica de Comunicación Social, además que aseguró se sumará a los trabajos que se desarrollan desde esta Comisión que es de las más activas, interesantes ya que mantiene una interlocución con la ciudadanía y con las otras comisiones. Así mismo contribuye a la consolidación de la imagen institucional del Instituto y a los trabajos que de manera cotidiana se realizan desde este órgano. Finalmente celebró la existencia del documento que permite tener contexto general de lo que se avecina en diciembre con la presentación de la Estrategia y de la imagen del proceso electoral ordinario.

Presidente de la Comisión solicita la consulta correspondiente -----

Secretaria Técnica pregunta si es de aprobarse Plan Anual de Trabajo 2021-2022 de la Comisión y solicita manifestar el sentido de su voto (la consejera electoral Nayma Enríquez Estrada se pronuncia a favor, la consejera electoral Jessica Jazibe Hernández García se pronuncia a favor; y el consejero presidente Alejandro Carrasco Sampedro se pronuncia a favor)

Secretaria Técnica informa que el Plan Anual de Trabajo 2021-2022 de la Comisión ha sido aprobado por unanimidad de votos.

Presidente de la Comisión pide a la secretaria técnica que continúe con el siguiente punto

Secretaria Técnica informa que han sido agotados los puntos enlistados en el orden del día.

Presidente de la Comisión manifiesta que, habiéndose agotado todos los puntos del orden del día, siendo las once horas con trece minutos de viernes veintiséis de noviembre de dos mil veintiuno, da por clausurada la presente sesión de Instalación de la Comisión Temporal de Comunicación. -----

Se levanta el acta de sesión de instalación de fecha viernes veintiséis de noviembre de dos mil veintiuno siendo las once horas con trece minutos, constando de tres fojas tamaño oficio, útiles por un solo lado, sin anexos. -----

-----**DOY FE**-----

**PRESIDENTE
COMISION TEMPORAL DE COMUNICACIÓN**

ALEJANDRO CARRASCO SAMPEDRO

**INTEGRANTE
CONSEJERA ELECTORAL**

NAYMA ENRÍQUEZ ESTRADA

**INTEGRANTE
CONSEJERA ELECTORAL**

JESSICA JAZIBE HERNÁNDEZ GARCÍA